

Aktionstag „Händehygiene“ 2023

Am 05.05.2023 war es auch bei uns in der
BDH-Klinik Hessisch Oldendorf soweit.



Nach langer Vorbereitung sind wir an diesem Tag über die Stationen gegangen und haben mit Spaß und Spiel die Händedesinfektion wieder einmal in den Focus gerückt.

Um den Stationsalltag etwas aufzulockern, konnten unsere Mitarbeitenden puzzeln und wurden mit kleinen Geschenken belohnt.

Für den pflegerischen Bereich boten wir ein Puzzle zum Thema Blutzucker-Messung an.



**SCHMUCK EINSTECKEN.
LEBEN RETTEN.**

ACCESSOIRES ABLEGEN UND
HÄNDE DESINFIZIEREN.

Und für den ärztlichen Bereich gab es ein Puzzle zum Thema Venöse Blutentnahme.

Am Nachmittag konnten sich Besucher, Patienten und Rehabilitanden an unserem Stand über die Händedesinfektion informieren



und natürlich auch ausprobieren.



Die Aktionen kamen bei allen sehr gut an und es wurden viele interessante Gespräche geführt.

Unser Dank geht an alle Mitarbeitenden, Besucher*innen, Patient*innen und Rehabilitand*innen, die mit uns diesen Tag gestaltet haben.

Bis zum nächsten Jahr,

das Team der Klinikhygiene

